
te. Magañ a: 

Urge Clitna de Confianza 
paraLaborProducHva 

Debe reconocerse que no ahora es parte Importante bre poll tlcas sa lar ia les y 
podemos avanzar en nues- del Comité de Reacti va- aumentos de Impuestos . 
tra recuper ación sin un cll- clón Económ ica. Estoy consciente que esas 
ma de confianza que per - Es necesar io también decisiones son adver sa
mita el normal desarrollo par a la recuper ación eco- das. pero debo cumpli r 
de l as actividades produc- nómica. señaló, mantener mi s responsa bil idades 
Uvas. porque el problema índ ices toler abl es de Infla- adoptando las med idas ne
económlco de nuestro país clón y una relati va establ- cesar las par a fortalecer 
es de l a m ayor Importan- lldad de nuestra moneda. nuestra situación económl
c1a. diJo el Dr. Alvaro M a- Jo cual se ha logr ado en · ca y financier a. 
gaña . Pres idente de la Re- buena med ida. gr ac ias a Porque deseo lo meJor 
pública. en el Informe que nuestra discipl ina finan- para mi país es que afron
Jeyó en la Asamblea Cons- cler a, que bien sabemos l o l a oposición a esas medi
Utuyente. ayer . nos ha lmp~sto sacrlfl- das. diJo. y también por -

Por ello. agr egó, se ha clos. per o que es la forma que estoy seguro de que el 
tratado de dar seguridad Y de propicia r la r eactiva- Juicio seyen0 y objeti vo 
d~ incorporar al esfuer zo clón de nuestra economía. que se haga después. reco
del gobierno. nuestra ca- Por eso. aseguró. he pro- nocer á la necesidad de 
pacidad empresari al que puesto proyectos de ley so- aceptar sacr i f ic ios par a 

R 1 M . • b d asegur ar en el futuro los eve an an•o ras el mejo¡es frutos del esfuer -
. zo de lodos los sa lvadore-

PDC en Estados Unidos ño~<> 
L as m an iobr as que 

rea liza el Partido Demó
crata Cristi ano en los Es
tados Unidos par a Impo
ner sobre l a Asamblea 
Const i tuyente sus es
quemas pol íticos. reveló el 
Washington Post en una In
formación publicada el 28 
de junio. firm ada por Ed-
ward Coty. · 

L a noticia dice as í: "El 
l íder legislativo del Parti
do Demócrata Crlst1ano 
afirmó hoy que los esfuer-

ri gente en . la Asa mblea. 
diJ o que las dlspos i c i one~ 
que contiene el proyecto 
constituciona l · "a fi anzan 
los ar gumentos de la gue- · 
rrilla Izquierdista de que 
la v iolencia es la única for
m a de llevar justicia socia l 
y' económica a E l Salva
dor". 

"Su denuncia fue el 
clímax de una sem ana de 
debates acalor ados con Jos 
cuales Jos democrlsti anos 
tra taron de cambiar las 
provisiones en la ley que 
tratan sobre la r eforma a
graria. E l esfuerzo ha fra
casado. dijo Rey Prendes. 
deb ido a· la resistencia 

de divisas y Ja destrucción 
de nuestros medios de pro
ducción e Infraestructura 
de los servic ios públicos 
por la ~lo l encla. hemos 
m antenido los niveles de 
actividad económica. y 
.desde finales de 1982 hay 
signos alentadores de que 
se ha revertido la tenden
cia · declinante de la eco
nomía. prosiguió. 

Por ello vemos con opti
m ismo el futuro y con
fiados en el espíritu de tr a
bajo de nuestro pueblo. sa
bemos que estamos en 
camíno de r einic iar el ri t
mo del desar rol lo econó
mico del país. que fuera 
motivo de orgullo para to
dos los sa lv.ador eños. ex
presó el Presidente Maga
ña. 

. zos de los lider es conser va
dores par a modificar el 
programa de r eforma a
graria " cerrar án la puer ta 
a una distribución pac ifica 
de la lierra 11

• 

" Ju l io Rey Prendes. di · 

Nos Felicitan por 

-Favor pase a la página 22 . 

Publicar Proyecto 
de Co.nstitución 

LEE MEMORIA PRESIDENCIAL.- En el Sa
lón Azul de la Asamblea Constituyente. el Presi
dente de la Repúbl ica, Dr. Al varo Magaña. leyó 
la memoria de su primer año comprendido del 1 
de julio de 1982 al 30 de junio de 1983. 

Magaña Asegura : 

Lógra se ~ayor Respeto 
en Campó Internacional 

Numerosas llamadas telefónicas hemos estado 
r ecibiendo desde ayer . para felici tarnos por l a pu
blicación del proyecto de la nueva Carta Magna. en 
forma de cuadernillo. Nuestros propósitos en 

EL DIARIO DE HOY publicar á los 246 artículos el campo internacion al 
que ha elab_Qrado l a comisión encargada de la han sido lograr un mayor 
Asamblea Constituyente. dentro de los cuales se .en- r espeto de· nuestros dere-
cuentran algunos que aún están pendientes, como chos par a afianzar l a auto-
es el caso del ar tículo 84 del Territor io y sus Líml- deter m inación. que ex-
tes. cluva la Intervención en 

E l cuadernillo aparecer á todos Jos días en las pá- nuestros problemas lnter-
ginas centrales y en un Jugar especial . para dar fa - nos. 
cllldades a nuestros lectores de r ecortarlo y guar - Esto dijo el Dr. Al varo 

~-d::a::r~l.:.o:.... -------------------' Magaña, Presidente de la 

República. en ' su in form e 
leido en sesión solemne de 
la Asamblea Constituyen-
te. . 

La desinformación. a
gregó, había colocado a El 
Sal vador y a su Gobierno 
en el banquillo de los acu
sados. Consc ientes de ello. 
nos hemos empeñado en 
una labor continua de ex
plicar nuestra distorsiona
da realidad nacional. 

E l Salvador ha sido pun
to focal en la atención 
mundial, dijo, pero desde 
hace algún tiempo nuestra 
voz se ha comenzado a oír 
en el concier to interna-

-Favor pase a la página 45 . 

"A BOGADO DEL AÑO".- La Asociación de 
Abogados de E l Sal vador designió como " Abo
gado del Año" al doctor L uis Ihocente Segovia. a 
quien le fue entregado un diploma de honor .al 
mérito en esa entidad. De izquierda a der echa, 
Drs. José Armando Peña Argueta, Segovia y Ar
turo Zeledón Castrillo 

D'Aubuisson: 

No se Atrasa Convención 
Arena por Muerte Barrios 

No atrasaremos la con
vención de nuestro Partido 
Arena por la muerte de 
René Barr ios Amaya, dijo 
e l Mayor Roberto 
O' Aubuisson. al hacerle 
pregunta al r especto. 

Y continuó: Nosotros es
tamos esper ando que haya 
una resolución ir lerparti
daria y a nivel áe gobierno 
de unidad. para progra
mar fecha y tipo de elec-

Pdte. del BCR: 

e iones. Ya eso esta bastan
te avanzado y creo que la 
fecha eleccionaria anda gi
r ando alrededor de l a m i
tad de noviembre. con una 
campaña de unos dos me
ses antes. Hay seguridad 
de que habrá elecciones de 
presidente y vicepresiden
te. pendien tes de que si se 
decide inte r partlda -

, -Favor pa~e a la página 33. 

La Devaluación es un 
Proble ma muy Se rio 

Tr atar el prob lem a de la 
devaluac ión de la moneda 
es muy serio. No se puede 
evaluar en poco tiempo y 
separ ar los efectos direc
tos e indirectos. en favor o 
en contra. 

Así Jo afirmó el presi
dente del Banco Central. 
L ic. Alber to Benítez Boni
lla. al refer irse a la real i
zación de seminarios para 
t rata r sobr e l a deva
luación del colón . 

" La devaluación es un 
problema dificil que se 
tiene que estudiar por me
ses. por años. No se puede 
aislar el efecto neto. para 
señalar que una cosa con
viene devaluar o no con
viene devaluar . Considero 
que las devaluaciones no 
son una contribución pa
t r iótica a ayudar a mante
ner nuestra moneda. Lo 

-Favor pase a la página 33. 

ANEP Colaborará con los 
Habitantes de La Paz 

~ 
EFECTOS DE DEVALUACION.- En la Cámara de Comercio se desarro
lló un seminar io sobre el tema " Efectos de una Devaluación Monetaria", 
el cual abarcó los siguientes temas: Smtomas de debilidad monetana, fun
c/onés del FMI, estabilidad monetaria o cambios flexlbles. factores de de
valuación, comentar los sobr e casos prácticos. La entidad está desarro
llando temas de gran Interés. 

La Asociación Naciona l 
de la Empresa Pr ivada 
(ANEP l. colaborar á am
pliamente con los habi tan
tes del Oepartarpento de 
L a Paz en sus planes de 
reactivación de las activi
dades producti vas. 

Asi io expusieron dir i
gentes de la Asociación en 
reunión celebrada ayer 
viernes en Zacatecoluca. a 
donde v iajaron con ese 
propósito. L a reunión tuvo 
Jugar en la Comandancia 
Depar tament al y estu-

vieron presentes el Co
mandante. Coronel Mario 
Denis Morán, el Alcalde 
Municipal, Contador Sal
vador A vendaño Osorlo. el 
Dr . Angel Calderón Ouarte 
y numerosos ciudadanos 
procedentes de varios lu
gar es del Depar tamento 
representando a agriculto
res. comer ciantes. indus
tr iales y profesionales. 

No estuvo presente el 
Gobernador Departamen
tal. Sr. Rolando Cor clo . 

Miembros de los asisten-

tes expusieron que pese a 
que ese Depar tamento 
está relativamente tran
quilo. sin graves hostiga
mientos del terrorismo. Jos 
habitantes no pueden tra
bajar en sus diver sas ocu
paciones por falta de la 
asistencia crediticia opor
tuna. 

Se plantearon numer o
sos casos de algodoneros 
que teniendo preparadas 
sus tierras desde hace 

-Favor pase a la página .u. 
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